



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum llamó a los candidatos a las alcaldías de Veracruz, a hacer propuestas positivas en favor de los ciudadanos.

Conferencia del Pueblo
Ciudad de México

Campañas positivas en Veracruz: Claudia

> LA PRESIDENTA dijo que la gente quiere oír solo propuestas de los candidatos
> NO ME ESTOY METIENDO en la elección, si no que la población no quiere escuchar cosas negativas

CIUDAD DE MÉXICO
OLGA OJEDA LAJUD
IMAGEN DEL GOLFO

La presidenta Claudia Sheinbaum invitó a los candidatos que inician campañas para la renovación de las 212 alcaldías en el estado de Veracruz, que hagan propuestas positivas.

"Cuántos meses no hubo narro presidente candidato y no sirvió; que sean positivas las campañas para presidentes y presidentes

municipales y no me estoy metiendo en la elección, si no sencillamente decir, pues que es importante que se proponga, pues lo que quiere oír la población es propuestas, no cosas negativas", apuntó la mandataria en su conferencia matutina.

Este martes iniciaron las campañas electorales en Veracruz y duran hasta el próximo 28 de mayo. Como parte del Proceso Electoral Local Ordinario para Ayuntamientos

se elegirán un total de mil 54 cargos edilicios: 212 alcaldes, 212 sindicaturas y 630 regidurías, de un total de 12 mil 142 candidaturas.

Para el Proceso Electoral Extraordinario para la Elección de Personas Juzgadas, en el estado de Veracruz se elegirán un total de 98 cargos judiciales de un total de 262 candidaturas.

Las y los veracruzanos elegirán 15 magistraturas del Tribunal Superior de

Justicia; 6 magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; una magistratura del Tribunal de Conciliación y Arbitraje y 77 jueces y juezes de juzgados de Primera Instancia.

EOI OPLE

En total, el OPLE Veracruz instará 16 mil 469 casillas en el estado, para ambos procesos electorales. El Padrón Electoral de Veracruz para estos procesos es de 6 millones 120 mil 710 personas.

Ocultaría Yunes Márquez información patrimonial

> DE ACUERDO a medios nacionales, el senador es accionista de por lo menos ocho empresas

KALIFA
JAIR GARCÍA
IMAGEN DEL GOLFO

De acuerdo con publicaciones de distintos medios nacionales, el senador Miguel Ángel Yunes Márquez habría ocultado información de su riqueza.

Conforme a una revisión al Registro Público de Comercio de la Secretaría de Economía arroja que es accionista en al menos ocho empresas de distintos ramos:

Promoagro, S. C. DE R. L. de CV, empresa dedicada al comercio de materias primas y productos del campo.

Mr. Pampas Linda Vista, S.A. de CV, un restaurante en el estado de Nuevo León.

Hydrocarburos Imosa, S.A. de CV, gasoleras ubicadas en el estado de Veracruz.

Agregados Tauro, S. de R.L. de CV. empresa que se dedica a la minería.

Corporate Linkage, Sociedad Anónima de Capital Variable, una empresa consultora.

Praxislong Pralo, S.A. de CV, una importadora que ha traído millones de dólares en



MIGUEL ÁNGEL YUNES ni reportó todos sus bienes en su declaración patrimonial.

productos de comida de importación.

Grupo Inverproperties, S.A. de CV, una empresa que se dedica a los centros comerciales.

Desarrollos Habitania GMB, S.A. P.L., que se dedica a hacer desarrollos habitacionales en Ciudad de México y la Riviera Maya.

Es socio activo

Miguel Yunes Márquez sigue vigente como socio en actas constitutivas y muchas tienen nombres comerciales y productos distintos, tal es el caso de Mr. Pampas Lindavista, que es la sucursal de la cadena Mr. Pampas que se ubica en la Plaza Citadela de Monterrey.



ADRIÁN MAYNES GARCÍA, presidente de Coparmex Veracruz, señaló que ya se conforma un grupo de observadores ciudadanos como parte de la participación cívica del organismo.

Observará Coparmex el proceso electoral

> LA CONFEDERACIÓN PATRONAL dará seguimiento a comicios del 1 de junio, dijo Adrián Maynes García > LOS CANDIDATOS serán invitados para escuchar sus propuestas 'y plantear las nuestras', sostuvo

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Con el arranque de las campañas municipales en Veracruz, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Veracruz anunció que participará como observador del proceso electoral e invitará a los candidatos a las alcaldías a presentar sus propuestas ante el sector empresarial.

Adrián Maynes García, presidente de Coparmex Veracruz, señaló que ya se conforma un grupo de observadores ciudadanos como parte de la participación cívica del organismo. Además, destacó que sostendrán encuentros con los aspirantes a fin de que conozcan el "ideario empresarial", un documento que recopila las prioridades del sector para el desarrollo

del estado en los próximos años.

"Vamos a invitarlos a que nos presenten su plan de trabajo. Nosotros también tenemos una especie de diario con lo que visualizamos para Veracruz, y la idea es afinar sus propuestas con base en lo que los empresarios consideramos urgente: paz, justicia, desarrollo económico y fortalecimiento del turismo y las actividades productivas", explicó.

Además, que los encuentros con los candidatos se realizarán en las instalaciones del centro empresarial los días 16 y 19 de mayo, con una fecha adicional aún por definir.

invertir y vivir. "Si tenemos un planteamiento que, como le decíamos, es una especie de diario con algunos puntos muy específicos de lo que visualizamos de aquí a los próximos cuatro años por lo menos. Tenemos una lista, es como una especie de decálogo, es nuestro ideario y es lo que vamos a compartir justo en el día. Los vamos a invitar también a que nos acompañen en estos encuentros que vamos a tener dentro del centro empresarial".

En materia de seguridad, Maynes reveló que uno de cada dos socios de Coparmex ha sido víctima de alguna forma de extorsión, principalmente telefónica o digital. Aunque hay denuncias ante las autoridades, muchos empresarios aún temen hacerlo, por lo que llamó a perder el miedo y reportar estos delitos.

Reconocen labor social de Imagen de Veracruz

> ENTREGA 'Todos Veracruz', constancia por impulsar acciones en favor de la comunidad > EN LA CEREMONIA resaltaron la empatía del medio al brindar espacios a organizaciones altruistas

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

El Periódico Imagen de Veracruz fue reconocido por Todos Veracruz, por brindar espacios a organizaciones con fines altruistas. El galardón fue recibido por el gerente general Moisés Hernández Yoldi de manos de representantes de la organización Juntos por una Huella.

Se destacó que durante más de 30 años mantiene un compromiso con la comunidad no solo informando sino también impulsando causas sociales, promoviendo la participación ciudadana y abriendo sus páginas a voces que trabajan por el bienestar común. Este reconocimiento resalta la labor del medio como un aliado estratégico en la difusión de iniciativas solidarias, lo cual ha fortalecido el tejido social en la región. Hernández Yoldi agradeció el premio en nombre del equipo editorial.

Durante el encuentro mensual la Confederación Patronal de la República Mexicana, Todos Veracruz, red de organismos y asociaciones comprometidos con el bienestar de la comunidad en el Puerto de Veracruz, entregó un total de 14 reconocimientos. Se trata de la primera entrega de reconocimientos de Todos Veracruz a instituciones que se han distinguido



EN LA CEREMONIA se destacó que durante 30 años Imagen de Veracruz ha mantenido un compromiso con la comunidad. Recibió el reconocimiento el gerente general Moisés Hernández Yoldi.

por su colaboración social en beneficio de la comunidad.

Otros reconocimientos

Recibieron también Edgar Alejandro López Hernández, director general de GRIVER; Adriana Rodal, directora general del Instituto Rougier; Alberto Villarejo, a nombre del Periódico el Dictamen; Antonio Chedrau Bolado, a nombre de Fundación Tony; Francisco Malpica Valverde, de Más Latina; Jorge Frike, de la Universidad y Colegios Jean Piaget; Gerardo Gómez de Gruver; Francisco Javier Alonso, Universidad Cristóbal

Colón; Rosa Elena Pérez, por parte de Tenaris Tarnas; Rosa María Ureta, de Imagen Radio; Adolfo Hernández, del Colegio La Salle Veracruz; Rosi Santibañez, de Grupo CICE; y Margarita Velazco de Grupo Pasos.

Con ello se agradeció el esfuerzo y compromiso con la comunidad a través del trabajo que realizan día con día las compañías galardonadas.

Todos Veracruz es presidida por José Ignacio Reyna Carrera. Es una red de organismos y asociaciones comprometidos con el bienestar de la comunidad en el Puerto de Veracruz.